
様式１１

指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立船場広場

指定管理者名 PFI箕面船場駅前施設サービス株式会社

開催日 令和４年（２０２２年）１０月４日（火）

開催場所 箕面市役所 本館２階特別会議室

合議の出席者

箕面商工会議所 副会頭 松出 末生 氏

かやの中央まち育て交流会 代表 杉本 好玄 氏

イオンスタイル箕面 店長 米谷 正博 氏

みのお本通り商店街復興組合 理事長 尾崎 勝之 氏

箕面船場まちづくり協議会 理事 飯田 ひとみ 氏
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内容
令和４年１０月４日（火）に箕面市役所本館２階特別会議室にて、指定管理者

にかかる合議を実施いたしました。その中で合議メンバーより以下のような意見

がありました。

1）利用者アンケートなどについて

利用者アンケートについて、回答数が少なかったものの概ね満足をいただいて

いる状況であること、通路が分かりにくいなどのご意見に対し、案内サインを追

加するなどの取り組みを行った旨の報告がありました。アンケートにおいて回答

されたバリアフリーの対応の悪さについて、合議メンバーから、阪大のエレベー

ターを使えるようにするなど、阪大側と連携を図ることにより改善はできないか

とのご意見があり、今後、協力し施設一体となって対応していかなければならな

いと認識していること、また、２階デッキへ行く方法が、文化芸能劇場内にある

２４時間稼働のエレベーター１台だけであり、分かりづらい場所にあるなど利用

者が利用しづらい状況等を鑑み、今後協議を進めていきたいとの回答がありまし

た。その一方で実現性という点において、阪大側の考え方も考慮する必要がある

として、今後の運営のひとつの課題として対応を考えていく旨の回答がありまし

た。ほかに以下のようなご意見を頂戴いたしました。

・ 雨天時の水はけが悪い。

・ 利用時間の延長について、近隣への騒音などの問題も考えながら運用する

のが良い。

5）総評

テーマとして最も重点的に意見が出たのは、施設のバリアフリー対応の悪さに

ついてであり、現時点の運営において特に意識しなければならない事柄であると

再認識いたしました。また、施設の運営方法や維持管理については良好なご意見

をいただき、今後も継続的に実施していくべき事業であることを確認しました。

アンケートの結果及び合議で出た意見からも、総じて指定管理者として円滑な運

営を行っていると、市として評価いたします。


